

Accueil > Nouvelle Aquitaine > Saint-Varent

Saint-Varent. Le Rayon saint-varentais fête la Sainte-Cécile en toute simplicité

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 15/12/2023 à 05h23



Sept musiciens du Rayon saint-varentais ont rendu hommage à leurs morts au cimetière de Saint-Varent. | CO

Les musiciens de la batterie fanfare de la Société d'éducation populaire (SEP), Le Rayon saint-varentais présidé par Jean-Marie Cornu, se sont réunis le 3 décembre pour fêter la Sainte-Cécile, patronne des musiciens. L'assemblée générale de la matinée a été l'occasion d'élire un nouveau bureau et d'établir le bilan financier, qui a connu des jours meilleurs.

« Nous bénéficions d'une subvention des communes de Saint-Varent et de Sainte-Gemme en raison des cérémonies de commémoration que nous y célébrons. Nous récoltons le bénéfice de l'organisation d'un concours de pétanque communal de l'été de celui de notre vide-greniers. Toutes nos prestations sont gratuites, et toutes les sorties, sauf les commémorations, se font avec l'Harmonie de Saint-Louis de Montournais. Nous serons avec eux aux festivals de La Rochelle et de Segonzac. Cette année, la Sainte-Cécile se résume à l'assemblée générale, un hommage à nos morts et au pot de convivialité. Nous n'avons plus les moyens d'offrir un repas », » commente le directeur de la SEP Jacques Dehay.

Une tradition qui se perd

Le Rayon a compté jusqu'à 60 musiciens, ils ne sont plus que dix, tous dans le bureau. « La tradition des fanfares qui animaient toutes les fêtes est pratiquement perdue. Une page du patrimoine saint-varentais pourrait se tourner si Le Rayon n'accueille plus de jeunes musiciens », » s'inquiète Jacques Dehay. Au cimetière, la sonnerie aux Morts a résonné pour les défunts du Rayon, et la tombe de Maurice Moreau a été fleurie. Le cœur serré, Jacques Dehay a énoncé les noms des musiciens décédés qu'il a connus depuis 1962 et qui ont marqué le Rayon : Maurice Moreau qui lui avait demandé de lui succéder. Il était l'un des fondateurs du Rayon créé en 1930 avec Michel Saunier et Constant Garreau, tous les trois décédés.

Le nouveau bureau

Le nouveau bureau est composé comme suit : Jean-Marie Cornu, président, est secondé par Sandrine Lunet, vice-présidente, Christophe Dehay, trésorier, Claudine Lunet, trésorière adjointe, Jacques Dehay, secrétaire, et Michel Thomas, secrétaire adjoint. Michel Bodin, Pascal Clisson, Jean-Pierre Lunet, Jean-Marc Joly et Régis Lunet sont membres. Le Rayon est dirigé par Jacques Dehay et Jean-Marie Cornu, son adjoint.